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مطالباً بالتوجه للطاقة المتجددة في مواجهة زيادة الأحمال الكهربائية

الحويلة يطالب بإنشاء مجمع للمحاكم في »مبارك الكبير« أسوة 
ببقية المحافظات.. وأفرع للمجلس الطبي في منطقة صحية؟ 

ريا�ض عواد 

أع��ل��ن  ال��ن��ائ��ب د. محمد الح��وي��ل��ة  عن 
تقديمه حزمة أسئلة  إلى كل من نائب رئيس 
مجلس الوزراء ووزير العدل ووزير الدولة 
لشؤون تعزيز النزاهة عبد الله الرومي، 
ووزي���ر الصحة الشيخ د. باسل الحمود، 
ووزي���رة الأش��غ��ال العامة ووزي���رة الدولة 
لشؤون الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات 
د. رنا الفارس، ووزير المالية ووزير الدولة 
للشؤون الاقتصادية والاستثمار خليفة 
حمادة، ووزير التربية د. علي المضف، ووزير 
الدولة لشؤون البلدية ووزير الدولة لشؤون 
الإسكان والتطوير العمراني شايع الشايع، 
ووزي��ر الكهرباء والم��اء والطاقة المتجددة 
ووزي����ر ال��ش��ؤون الاج��ت��م��اع��ي��ة والتنمية 
المجتمعية د.مشعان العتيبي،ونصت الأسئلة 

على ما يلي:
س��ؤال إلى  نائب رئيس مجلس ال��وزراء 

وزير العدل
نص السؤال على ما يلي: تعد محافظة 
م��ب��ارك الكبير أح���دث محافظات الكويت 
تأسيسا ح��ي��ث أن��ش��ئ��ت ف��ي نوفمبر ع��ام 
1999 وك���ان م��ن المخطط لها أن تصبح 
درة المحافظات نظرا لمساحتها الشاسعة 
وإمكاناتها الكبيرة وموقعها المتميز إلا أنها 
تعاني من قلة الخدمات ومنها ع��دم وجود 

مجمع للمحاكم في المحافظة.
ونظرا لمعاناة سكان محاقظة مبارك الكبير 
عند مراجعتهم المحاكم في المحافظات الأخرى 
من بعد المسافة والازدحام المروري، وحرصا 
على توفير الخ��دم��ات للمواطنين بطريقة 
ميسرة ولتخفيف الضغط على المحاكم 

الأخرى.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

- هل لدى وزارة العدل خطة نحو إنشاء 
مجمع للمحاكم في محافظة مبارك الكبير 
أس��وة ببقية المحافظات؟ إذا كانت الإجابة 
بالإيجاب، يرجى تزويدي بها، وإذا كانت 

الإجابة بالنفي، فما هي أسباب ذلك؟
3 أسئلة إلى وزير الصحة

نص السؤال الأول على ما يلي:
ذكر تقرير ديوان المحاسبة للسنة المالية 
2020/2019 قيام وزارة الصحة بشراء 
أج��ه��زة وم��ع��دات طبية بلغت ع��دد )656( 
جهازا دون التحقق من جدوى شرائها، مما 
أدى إلى عدم استخدامها في منطقتي الصباح 
والفروانية الطبية وما ترتب عليها من تحمل 
عقود الصيانة السنوية مبالغ لصيانتها على 
الرغم من ع��دم استخدامها والح��اج��ة إليها 
وذل��ك يُعد ه��درا للمال العام ويعرض تلك 

الأجهزة للتقادم أو التلف.

لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي: - ما 
أس��ب��اب ت��وري��د تلك الأج��ه��زة الطبية دون 
جاهزية المستشفيات والم��راك��ز الصحية 
لتركيبها؟ مع تزويدي ببيان بهذه الأجهزة 

واستخداماتها.
ونص السؤال الثاني على ما يلي:

يعد المجلس الطبي من أهم الإدارات الفنية 
المركزية بوزارة الصحة، لما يقدمه من خدمات 
للمواطنين حيث يستقبل الموظفين والعاملين 
بالقطاع الح��ك��وم��ي والم��ؤس��س��ات العامة 
والقطاع الخ��اص وغيرها لتوقيع الكشف 
الطبي على المرشحين، ولكن يشهد ازدحاما 
شديدا ويعاني المواطنون من الانتظار لمواعيد 
طويلة الأجل لعرض الطلبات على المجلس 
الطبي العام، فإن المساحة الحالية صغيرة 
جداً مقارنة بعدد مراجعي المجلس، مما يشكل 
زحاماً مستمراً في قاعات الانتظار والطرقات.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي: -1
هل لديكم خطة لإنشاء مقر خ��اص وجديد 
للمجلس الطبي العام بما يتناسب من حيث 
المساحة المطلوبة لتطوير المجلس وإنهاء 
معاناة المواطنين عند مراجعتهم لعرض 

طلباتهم؟
-2لماذا لا يتم إنشاء أفرع للمجلس الطبي 
بكل منطقة صحية في البلاد؟ وما هي خطة 
ال��وزارة في هذا الشأن؟ وهل هناك معوقات 
تحول دون إنشاء أفرع للمجلس الطبي بكل 
منطقة صحية؟ إذا كانت الإجابة بالإيجاب، 

يرجى تزويدي بها.
ونص السؤال الثاني على ما يلي:

باتت عملية فحص العمالة الوافدة العائدة 
من السفر أو المستقدمة حديثا من المشكلات 
التي يجب معالجتها واتخاذ إجراءات جادة 
لحلها للتحقق من خلوهم من أي مرض قبل 
دخولها إلى دول��ة الكويت، حيث أن عملية 
الكشف على العمالة الحديثة م��ح��ددة في 
عدد قليل من المراكز مما يترتب عليه تأخير 
في إج��راءات الفحص يصل لشهور ويتحرك 
خلالها العامل داخ��ل البلاد دون إج��راء أي 
فحوصات له مما يُعرّض أفراد المجتمع لخطر 

الإصابة بالأمراض.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

- لماذا لا ينشأ مركز طبي متخصص دائم 
في مطار الكويت لفحص العمالة الوافدة 
العائدة لاستكمال عملها أو أي يدخل دولة 
الكويت للمرة الأول���ى؟ وم��ا خطة وزارة 

الصحة في هذا الشأن؟
س���������ؤالان إل�������ى وزي�������رة الأش����غ����ال 
العامة ووزيرة الدولة لشؤون الاتصالات 

وتكنولوجيا المعلومات
نص السؤال الأول على ما يلي: إن دول 

العالم لا ت��دّخ��ر جهدا ف��ي الارت��ق��اء بقطاع 
البريد وذل��ك لإدراكهم بحيويته لشعوبهم 
ويُ��ع��د م��ص��درا مهما للدخل، وف��ي الكويت 
في السنوات الأخيرة لوحظ تدني مستوى 
خدمات )بريد الكويت( مما أدى إلى عزوف 
المواطنين عن الاستفادة من خدماته المختلفة 
فيواجه هذا القطاع خسائر فادحة، في ظل 
غياب الإدارة، رغم توافر الكوادر الوطنية 

القادرة على انتشاله مما يعانيه.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 - م��ا ه��ي خطتكم نحو تطوير بريد 
الكويت؟

2 -هل هناك خدمات بريدية متوقفة مع 
بعض الدول؟ إذا كانت الإجابة بالإيجاب، فما 

أسباب ذلك؟
3 -ك��م يبلغ ع��دد مراكز البريد العاملة 
حاليا؟ وك��م يبلغ ع��دد العمالة الكويتية 
لكل مركز على حدة؟ وكم يبلغ عدد العمالة 

الوافدة لكل مركز على حدة؟
4 -ما هي المراكز المغلقة وأسباب إغلاقها؟

ونص السؤال الثاني على ما يلي:
ك��ل��ف م��ج��ل��س ال������وزراء ف���ي اج��ت��م��اع��ه 
رق����م )18/2018( الم��ن��ع��ق��د ب��ت��اري��خ 
)2018/4/23( الهيئة ال��ع��ام��ة للطرق 
والنقل البري بالتنسيق مع الجهاز المركزي 
للمناقصات العامة ووزارة المالية لإيجاد 
الحلول البديلة لحل مشكلة تجمع المياه في 
محيط مدينة صباح الأحمد السكنية، وأيضا 
ق��رار مجلس ال����وزراء رق��م )115/ثانيا( 
الصادر بالاجتماع رقم )4/2019( المنعقد 
بتاريخ )2019/1/28( بإيجاد البدائل 

والحلول العاجلة لمعالجة تجمع المياه في 
مدينة صباح الأحمد السكنية، وذلك لتنفيذ 
الحل الدائم والج��ذري لصرف مياه الأمطار 
والمتمثل في إنشاء )مجرور رئيس لصرف 
أمطار المدن الإسكانية في جنوب البلاد ومنها 

مدينة صباح الأحمد(.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

- ما الإجراءات المتخذة والحلول المطروحة 
من الهيئة العامة للطرق والنقل البري بشأن 
معالجة تجمع المياه في مدينة صباح الأحمد 
السكنية منذ ص��دور ق��رار مجلس ال��وزراء 
الم��ش��ار إليه أع��لاه حتى ت��اري��خ ورود هذا 

السؤال؟
س���ؤال إل��ى وزي���ر الم��ال��ي��ة ن��ص ال��س��ؤال 
على ما يلي: نمى إلى علمي أن وزارة المالية 
رفضت طلب الهيئة العامة للتعليم التطبيقي 
والتدريب للموافقة على ميزانية لمشاريع 
إنشاء المباني الخاصة بالمعاهد والكليات في 
مدينة صباح الأحمد السكنية وذلك للبدء في 

إجراءات طرح وتنفيذ هذه المشاريع.
وذلك الرفض يتسبب في تأخير إجراءات 
إنشاء هذه المشاريع الضرورية للمواطنين 
في المدينة والمناطق الجنوبية ويكلفهم الكثير 
من الم��ال والوقت، فالكثير من أبناء المنطقة 
ف��ي جامعات ومعاهد وكليات ويعانون 
بُعد المسافة التي تزيد على )100( كيلومتر 
عن الشويخ ومناطق التجمع الطلابي في 
الكليات والمعاهد، الأم��ر ال��ذي بلا شك يؤثر 

على تحصيلهم العلمي.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

- هل رفضت وزارة المالية الميزانية التي 

طلبتها الهيئة العامة للتعليم التطبيقي 
والتدريب لمشاريعها في مدينة صباح الأحمد 
السكنية؟ إذا كانت الإجابة بالإيجاب، فما 
أسباب الرفض؟ وإذا كانت الإجابة بالنفي، 

فيرجى تزويدي بما يثبت ذلك.
سؤال إلى وزير التربية

نص السؤال على ما يلي: تم توفير موقع 
لبناء معهد ديني للبنات في منطقة المنقف 
بمساحة تقريبية )26819( متر مربع تقريبا 
لخدمة محافظتي الأحمدي ومبارك الكبير 
ولكن لم يتم تنفيذه حتى الآن، ولما للتعليم 
الديني م��ن أهمية وت��أث��ي��ره على التربية 
وال��س��ل��وك ال��ق��ويم، ون��ظ��را لأع���داد الطلبة 

المتزايدة.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي: -1 
لماذا لم يتم استغلال الموقع المخصص لإنشاء 
معهد ديني للبنات في منطقة المنقف حتى 
تاريخ ورود هذا السؤال؟ وما هي المعوقات 

التي تواجه تنفيذه؟
-2هل طلبت وزارة التربية إدراج هذا 
المشروع ضمن ميزانيتها؟ إذا كانت الإجابة 

بالنفي، فما أسباب ذلك؟
سؤالان إلى وزير الدولة لشؤون البلدية

نص السؤال الأول على ما يلي
تم تخصيص موقع لإنشاء محطة ضخ 
مياه بديلة لمضخة مياه المنقف في منطقة 
الصباحية ب��ق��رار المجلس البلدي رق��م )م 
ب/ رو/ 2010/13/317( ب��ت��اري��خ 
2010/9/20 إلا أن��ه تبين ع��دم خلو هذا 
الموقع من الخدمات وتعارضه مع خدمات 
شركة نفط الكويت، وعليه تم اختيار موقع 
آخر بمنطقة جنوب الظهر ولكنت لم يُبت فيه 

من قبل بلدية الكويت حتى تاريخه.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

- ما هي الإج���راءات التي اتخذتها بلدية 
ال��ك��وي��ت ب��ش��أن تخصيص الم��وق��ع البديل 
لمضخة مياه المنقف؟ وه��ل خُصص الموقع 
وسلم للجهة المختصة؟ مع تزويدي بجميع 

المستندات والمراسلات الخاصة بهذا الشأن.
ونص السؤال الثاني على ما يلي:

تعد ص��ن��اع��ات إع���ادة ت��دوي��ر النفايات 
من المشاريع الصاعدة وال��واع��دة من خلال 
المحافظة على البيئة ومواردها الطبيعية، 
وتقليص حجم النفايات وإيجاد فرص عمل 
جديدة، فضلا عن مساندة باقي الصناعات 
على تحقيق الاس��ت��دام��ة لتحقيق اقتصاد 
متنوع مستدام ومتنوع للحد م��ن اعتماد 
الدولة الرئيسي على العائدات من صادرات 

النفط.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

- هل لدى بلدية الكويت مشاريع تتعلق 

بمجال إع��ادة تدوير النفايات؟ وهل توجد 
خ��ط��ط مستقبلية ل��لاس��ت��ف��ادة الم��ث��ل��ى من 
النفايات عن طريق إع��ادة تدويرها بدلا من 
الآلية المتبعة حاليا؟ وهل توجد لديها أفكار 
محددة للاستفادة من تج��ارب دول أخرى 
متميزة في مجال إع��ادة التدوير؟ إذا كانت 
الإجابة بالإيجاب، يرجى تزويدي بجدول 
يوضح المشاريع والخطط المستقبلية في هذا 

الشأن؟
سؤالان إلى وزير الكهرباء

ن��ص ال���س���ؤال الأول ع��ل��ى م��ا ي��ل��ي: إن 
استمرار ارت��ف��اع نسبة الم���واد ال��راك��دة في 
مخازن وزارة الكهرباء والم��اء إلى أكثر من 
44 ٪ من أرصدة المواد المخزونة بها والبالغ 
قيمتها989.086/239.000 دينار كويتي 
كما ورد في تقرير دي��وان المحاسبة للسنة 
المالية 2020/2019 يعد هدر للمال العام 
ويخالف تعميم وزارة المالية رقم )4( لسنة 
2017 بشأن التصرف في المواد الخارجة عن 

نطاق الاستخدام.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي: - ما 
هي أسباب ع��دم اتخاذ الإج���راءات اللازمة 

بشأن هذه المواد الراكدة؟ مع ذكر هذه المواد.
نص السؤال الثاني على ما يلي:

تحتل الطاقة الكهربائية أهمية في مختلف 
أنشطة الدول الاقتصادية، ولكونها من أهم 
أن��واع الطاقة المستخدمة في دولة الكويت، 
ونظرا لما تتعرض له الدولة من ارتفاع درجة 
الحرارة صيفا وانخفاضها شتاء مما لا يمكن 

الاستغناء عنها ولو بشكل منقطع.
يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 - م��ا خ��ط��ة وزارة ال��ك��ه��رب��اء والم���اء 
والطاقة المتجددة في مواجهة زيادة الأحمال 
الكهربائية كإنشاء محطات توليد كهرباء 
جديدة أو تحديث القديمة وزيادة انتاجيتها 
وذلك للسنوات الخمس القادمة؟ مع تزويدي 
بصورة ضوئية من الخطة الموضوعة إن 
وج��دت موضحا فيها المراحل التي أنُج��زت، 
وك��م تبلغ الكلفة المالية الإجمالية المتوقع 
إنفاقها على ه��ذه الخطة؟ وك��م ستوفر من 
الطاقة الكهربائية الاستهلاكية التي تحتاجها 

البلاد؟
2 -ما مقدار الطاقة الفعلية التي تحتاجها 
دولة الكويت حاليا سواء في فصل الصيف 

أو فصل الشتاء؟
3 -ما القدرة الإنتاجية لجميع محطات 
الطاقة الكهربائية التي تعمل حاليا في دولة 

الكويت؟
4 - ما الزيادة المتوقعة على الاستهلاك 
للطاقة الكهربائية خلال السنوات الخمس 

القادمة؟

الوزير عبدالله الرومي 
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د. محمد الحويلة 

مهلهل المضف لوزير العدل: ما الآلية 
التي تتبعها الوزارة في استرداد 
الأموال العامة المستولى عليها؟

وج��ه النائب مهلهل المضف 
سؤالاً إلى نائب رئيس مجلس 
ال��وزراء ووزي��ر العدل ووزير 
الدولة لشؤون تعزيز النزاهة 
عبد الله الرومي،عن الإجراءات 
التي اتخذتها الوزارة للحد من 
زيادة جرائم الاعتداء على المال 
العام وبيان دور ال���وزارة في 

التصدي لمثل هذه الجرائم.
نص السؤال على ما يلي:

ي��رج��ى إف��ادت��ي وت��زوي��دي 
بالآتي:

1 -ب��ي��ان ع��ن الإج�����راءات 
ال��ت��ي اتخذتها ال����وزارة للحد 
من زي��ادة جرائم الاعتداء على 

المال العام وبيان دور الوزارة 
في التصدي لمثل هذه الجرائم 
خلال الفترة منذ تاريخ 1 أبريل 
2010 وحتى تاريخ 1 ديسمبر 

2020؟
2 -ما هي الآلية التي تتبعها 
وزارة ال��ع��دل ف��ي اس��ت��رداد 
الأموال العامة المستولى عليها؟

3 -ك��م تبلغ قيمة الأم��وال 
المستولى عليها والمستحقة 
لدولة الكويت )محليا ودوليا(؟

4 - كم تبلغ قيمة المبالغ التي 
استردت فعليا من تلك الأموال 
من تاريخ 1 ابريل 2010 وحتى 

مهلهل المضف تاريخ 1 ديسمبر 2020؟ 

حذر من تكرار سيناريو الانفلات الأمني الذي يحدث حالياً في أفغانستان

الطريجي لوزراء »الدفاع« و»الداخلية« و»الخارجية«: ما استعداداتكم 
لأي تطورات أمنية بعد انسحاب الجيش الأميركي من العراق؟

أعلن النائب الدكتور عبد الله الطريجي 
ع��ن توجيهه س��ؤالا مشتركا إل��ى وزي��ر 
الدفاع الشيخ حمد العلي ووزير الداخلية 
الشيخ ثامر العلي ووزي���ر الخارجية 
والدولة لشؤون مجلس ال��وزراء الشيخ 
أحمد الناصر استفسر فيه عن استعدادات 
ه��ذه ال�����وزارات بعد ان��س��ح��اب ال��ق��وات 
الأميركية المتوقع من العراق نهاية العام 
الجاري، واحتمال تكرار ما يحدث حاليا 
ف��ي افغانستان بعد انسحاب ال��ق��وات 
الأميركية من هناك، وم��دى وتأثير هذا 
الان��س��ح��اب على أم��ن واس��ت��ق��رار دول��ة 

الكويت.
وذك��ر الطريجي ان الكل تابع حالة 

الانفلات الأمني والفوضى التي تعيشها 
أف��غ��ان��س��ت��ان م��ن��ذ ان��س��ح��اب الج��ي��ش 
الأميركي، وما أعقبه من إطلاق صواريخ 
م��ن قبل منظمات إره��اب��ي��ة بالقرب من 
حدودنا الشمالية سقط أحدها في المنطقة 
الح��دودي��ة المشتركة م��ع ال��ع��راق، الأم��ر 
ال��ذي م��ن شأنه إث���ارة القلق ف��ي نفوس 
الم��واط��ن��ين، وي��ف��رض ف��ي ال��وق��ت نفسه 
على الجهات الرسمية المعنية تبديد هذه 
المخاوف، وطمأنة الجميع إلى جاهزيتها 

لأي طوارئ غير محمودة.
وأضاف الطريجي أن إطلاق الصواريخ 
ال���ذي تم أخ��ي��را م��ن الج��ان��ب ال��ع��راق��ي 
وسقوط أحدها على المنطقة الحدودية 

المشتركة مع العراق يجب ألا يمر مرور 
ال��ك��رام، مشيرا إل��ى أن الإج���راءات التي 
قامت بها الجهات الرسمية المعنية هي 
محل متابعتنا، »لأن من حق المواطنين 
ونواب الأمة الوقوف على هذه الإجراءات 
وتقييمها وتصويبها إن تطلب الأمر ذلك«.

وشدد الطريجي على ضرورة مواصلة 
دول����ة ال��ك��وي��ت ات��ص��الات��ه��ا الرسمية 
والديبلوماسية للتنسيق والاتفاق على 
الخطوات المطلوب اتخاذها في حال تطور 
الأح��داث الأمنية داخل العراق الشقيق لا 
قدر الله، والإعلان بكل شفافية ووضوح 
عن أي ت��ط��ورات، وإش��راك مجلس الأمة 

د. عبد الله الطريجيفي ذلك.

حسن جوهر يقترح عمل لوحة تعداد إلكتروني لبيان 
نسبة التطعيم للتشجيع على تلقي اللقاحات

أعلن النائب د. حسن جوهر عن تقدمه 
باقتراح برغبة، بقيام القنوات الإعلامية 
الرسمية التابعة ل��وزارة الإع��لام بعمل 
لوحة تعداد الكتروني ببيان نسب وعدد 
التطعيمات التي قامت بها وزارة الصحة 

على مدار الساعة ونشر عدد المطعمين.
ونص الاقتراح على ما يلي:

ي��خ��وض الم��ج��ت��م��ع ال���دول���ي معركة 
مصيرية ومستمرة ضد وب��اء فايروس 
ك��ورون��ا وآث��اره��ا الوخيمة على كافة 

الم��س��ت��وي��ات ف��ي ظ��ل اس��ت��م��رار الإرادة 
الإنسانية لتحقيق النصر الطبي ضد هذا 
التهديد المخيف، ولا شك أن هذا الانتصارلا 
يتحقق إلا بتضافر الجهود والتعاون 
مع المؤسسات الطبية واتباع التعليمات 
الصادرة من الجهات الحكومية المسؤولة.

 ولعل أب��رز التحديات التي تواجه 
حملات التطعيم ف��ي كافة دول العالم 
هو التسويق العلمي والطبي الصحيح، 
ل��ت��وع��ي��ة وت��ش��ج��ي��ع الأس����ر والأف�����راد 

وأص��ح��اب العمل على تلقي اللقاحات، 
خصوصا م��ع انتشار الإع���لام المضادر 

للقاح واحتمالات آثاره السلبية.
الأمر الذي يُحتّم وجود حملة منظمة 
ومستمرة تشارك فيها الأجهزة الإعلامية 
المحلية في التحرك لدعم التطعيم وإقناع 
الناس بأهمية اللقاح لمواجهة الجائحة 
وتحقيق الرغبة لدى الجميع للمشاركة 
في حملات التطعيم التي تعد بطيئة أو 
ضئيلة لتحقيق أعلى حصيلة لمتلقي 

التطعيمات وتحفيز الجمهور على التوجه 
إلى مراكز تقديم التطعيمات وصولا إلى 

المناعة المجتمعية الواسعة.
ل��ذا فإنني أت��ق��دم ب��الاق��ت��راح برغبة 

التالي:
ق��ي��ام ال��ق��ن��وات الإع��لام��ي��ة الرسمية 
التابعة لوزارة الإعلام بعمل لوحة تعداد 
الكتروني ببيان نسب وعدد التطعيمات 
التي قامت بها وزارة الصحة على مدار 
ال��س��اع��ة ون��ش��ر ع��دد المطعمين وال��ع��دد 

الم��ت��ب��ق��ي ون��س��ب��ة ال��ت��ط��ع��ي��م لتشجيع 
الأس��ر والأف��راد من الكويتيين والمقيمين 
بالتسجيل لتلقي لقاحات التطعيم، مع 
مراعاة حرية الاختيار لغير الراغبين في 

التطعيم مع توجيه النصائح الطبية لهم.

حسن جوهر 

الجمهور يعلن 
استجواب وزير الإسكان 

الأربعاء المقبل
أعلن النائب فايز الجمهور استجواب وزير الدولة 
لشؤون البلدية وزير الدولة لشؤون الإسكان والتطوير 

العمراني شايع الشايع الأربعاء المقبل.
وقال الجمهور »سأقدم الاربعاء المقبل استجوابا إلى 
وزير الاسكان بعد انتهاء المهلة الممنوحة له وليتحمل 

كل منا مسؤولياته«.
وأض���اف الج��م��ه��ور »بفضل م��ن ال��ل��ه ث��م بجهود 
اللجنة الإسكانية والجهات الحكومية ذات الصلة تم 
إزالة جميع معوقات مدينة جنوب سعد العبدالله  ما 

سيجعل مؤسسة الرعاية السكنية أمام مسؤولياتها«.


